

西高は 未来を見つける 躍進

1学年通信

第1号
発行
高等学校 1学年

さいたま市大宮区三橋4-96
TEL 048-624-4000
FAX 048-622-5700



ごして行きたい。そして西らしさを出しで宮の仲間が誰うにしたくも笑顔になれた。自分のかうなったい。その結果を出させてはのれ。私は努力が続いている。高い校人なであります。なりたい勉強と

英語の勉強に力を入れた
いです。2020年には東
京でオリンピックが開かれ
るので沢山の外国人が来る
と思います。その際、英語
で話すことができたらとて
も楽しいと思うし、またオ
リンピックボランティアに
も参加したいです。
(3組)
在学中は部活を頑張ってい
きたいと思ってます。理
由は中学の部活が真面目な
部活ではなかったからです。
勉強面もしっかりと進めてい
き、将来、楽できるようにな
りたいです。
(1組)
英検1級合格を目指して

英語は特に力を入れたいと思います。部活は英語部に入りより語学力を高めたいです。ただひたすら机に向かって字を書くだけではなく、実際に外国人と話したり、一緒に過ごすことで発音や文化など肌で感じたいです。(1組)

僕はこの高校に在学中、一番に勉学、二番に学校行事を頑張りたいと思っていきます。勉学については特に英語を、学校行事では文化祭を主に頑張りたいです。2年生になつたら文系への道へ進み、大学受験にもっと重要な科目である英語に力を入れます。(5組)

私は高校生活の中에서도

★4月当初の2者面談週間が終わり4月27日（月）には文理選択ガイダンスがありました。この後1か月以内に2年次の文理選択をしなければなりません。自分が将来どんな職業に就きたいか、よく考えて決めてください。この選択は自分の将来を大きく左右することになります。6月の3者面談で最終決定しますので、事前に親子で相談をしておいてください。

進路二十一

★オンライン予備校の「受験サプリ」の登録も終わり週末課題・小テストもいよいよ始まりました。受験サプリは英語・古典・数学の授業でも利用します。予定表はあくまでも目安なので、どんどん自分で先取りして視聴してください。また上記以外でも自ら受験科目を選択して勉強しましょう。わからないところは西高の先生に質問すれば、解説してくれます。

勉強が得意でないのに赤点を取らないように毎日勉強して定期テストやその先の進路に向けて頑張りたい。国際交流は他の高校に比べてとても力を入れている学校なので、自分も積極的に海外について知りたい。

きたいです。(B組)
ダンスと勉強の両方を頑張ります。どちらかに偏ることなくやっていきたいです。そして「やるときにはやる。やらないときにはやらない。」ON・OFFをしっかりしたいと思います。

(7組)
私は一日一日を全力で頑張りたいです。行事やテストなども頑張るのはもちろんだけど、日々の小テストや、授業をしっかりと受け取って、友達とふざけたり、たくさん笑って、部活動にも一生

部活の両立を、自分の甘い心のせいで中学校では失敗したので自分に勝てるようになりたいです。（8組）

西高の行事が大好きなので、一つ一つのことに積極的に参加してみんなで楽しい思い出を作つていただきたいです。年の終わりに「このクラスで良かった」と言つたり、卒業式では「この学校で良かった」と思えるように毎日を過ごしたいです。（2組）

A large group of students in school uniforms (gray blazers over white shirts) are seated in rows in a gymnasium. They are facing towards the front of the room, where a stage is visible. A red banner hangs across the front of the seating area. The gymnasium has a wooden floor and walls, and a balcony with railings is visible in the background.

樂しむことができない行事を一番楽しんでいきたいと思っています。体育祭や文化祭などクラスの人たちと協力して頑張ればいいなあと思います。あまり人前に立つて何かをするのが得意でないのですが、自分にできることを少しだけでもできたらそれでいいと思っています。勉強は全然得意ではありませんが、特に英語は全然わからないので少しでも理解できるようにしたいです。(5組)

私は中学の時からの夢があります。それは留学をして世界の人々とつながりたいと思っています。そのため英語の勉強を特に頑張りたいです。(4組)

大宮西高での行事を全力で楽しみたいです。文化祭や体育祭などが盛り上がる学校として有名なので「青春できた」と思える三年間にしたいです。(8組)

たくさんの人と通り合い、絆を深めていきたいです。また卒業するときには、かけがえのない存在と言えるような友達がいればいいなあと思います。(5組)

西高あるある PART I

<ツイッター 00W_hsさんより>

- ・上履き履いたところでチャイム→ダッシュ→3年「あぶねー…セーフ」→2年「先生頼む見逃して…！」→1年「遅刻だわ。」
 - ・1→1、1→2、2→1、2→2の疎外感
 - ・大宮西、ってちょっとしたブランド
 - ・国語教室、数学教室、社会科室、生物室。一回は迷ったことある
 - ・突然の駐輪指導

新入生歓迎会

西高に入学して三日目に行われた新入生歓迎会。ペントライトが光る会場に先輩から「おめでとう」の声が。会場はまるでラバウルのように盛り上がりました。

あまりの迫力に驚きが隠せなかったです。入場の途中、この学校に入学てきて本当によかったですと心の底から思いました。会が始まつてからは生徒会の皆さんのにぎやかさ、先輩方の盛り上がりを見て西高生のパワーを見せつけられた気がしました。(2組)

想像していたよりはるかにすごく体育館に入ったとたんまるでライブ会場のようなペー

西高の新歓すごいらしいと聞いていましたが、本当にすごい。剣道場から誘導してもらい、体育館の入り口に着いたとき、暗い中に色とりどりのペンライトが光っていて興奮しました。先輩の方の演奏、ダンス、どれもレベルが高くてすごかったです。ラッスン西高も面白かったです。（B組）

祝ってくれたので本当に嬉しかった。書道部の力強いパフォーマンス、バトン部の三々の踊り、ダンス部の大入顔負けの表情と一体感に圧倒された。何と言つても生徒会の司会は最高!ラッスンゴレライも相手のミスをさりげなくフオローしてしたり、会場を盛り上げたり心の底から感激し西高に入学できて幸せ。(4組)

今まで一度も経験したことがない雰囲気の中でごく盛り上がり上がってびっくりしました。中学のころ体育館でやる会などではみんなノリが悪くあまり良い方向に行かない感じでしたが新入生歓迎会を見てやっぱり西高を選んでよかったですと思いました。(8組)



んでした。司会の人が生徒会だと聞いてすごくびっくりしました。さすが西高。これからがすごく楽しみになりました。(8組)先輩たち自ら作り上げていて、本当にすごいと思いました。最初、体育館に入った時、どこかのライブ会場かなと思うくらい迫力がすごかったです。どの部活のステージも全部すごく見ていてとても楽しかったです。(1組)入場したとたん、きれいなペニライトと歓声

学校のHPを見たときに満足度98%というのに興味を引かれ、文化祭に行ってみると他校とは比べ物にならないくらいの盛り上がりと先生と生徒の距離の近さを知り「ここだ！」と決めた。説明会で、予備校にいかずとも受験サプリや土曜進学セミナーなど学習面でも充実していると聞き、迷うことなく宮西受験を決めました。（4組）

姉が宮西に入学して毎日楽しそうに学校へ行っていて、私も宮西に行きたい！って思いました。先輩方がみんな可愛くて、かっこよくて制服が可愛くて、全体的に楽しそうだったので宮西を選びました。（7組）

一番は説明会に来た時に感じた先輩方の楽しそうな雰囲気です。また、小テストや週末課題などで勉強の実力をつけられ、グローバルスタディールームや土曜進学セミナーなど生徒のための取組に魅力を感じたからです。（3組）

1番心に残ったのは文化祭です。他の学校の文化祭も行きましたが、楽しさがすば抜けていて衝撃的でした。先輩達の様子も見ていて、ものすごく自由な感じがして私もこんなふうに青春したかったのがきっかけです。（3組）

西高を選んだ理由は？

行事を見て個性を出しつつみんなが笑顔なのがいいと思ったから。先生たちも生徒を優しく見守ってくれると聞きました。そして自由なように見えてきちんと守ることは守っているのがいいなと思ったからです。（8組）

偏差値が合っていた・上り方面の学校が良かった・行事が楽しそう・西高新聞が面白い・交通の便が悪くない・制服がかわいい・先生方が優しそう・自由だから・校風が良かった。以上(8組)

一番大きな理由は大宮西高の国際交流が盛んなところです。英語をたくさん学びたいと思ったのでこの学校を選びました。また楽しく過ごせる学校がいいと思ったのでこの学校を選びました。（1組）

3年生の前半、高校選びにとても苦戦していて毎日ガミガミ言われていました。そんな時、友達に西高の文化祭に誘われてみたところ、西高の人たちが自分たちの手で作り上げたのを見て本当にすごくて、私もこの高校で3年間過ごしたいって思いました。その後説明会に参加してどんどん西高にひかれていきました。（1組）

A circular photograph capturing a group of young girls in a synchronized dance performance. They are all dressed in white tank tops and white socks, with various tutu colors including pink, blue, green, orange, and yellow. Some girls have decorative belts or bows. The girls are in mid-motion, with their arms raised and legs kicked back, creating a sense of dynamic movement. The background is a stage setting with a curtain and stage lights.

(3組) はじめは何があるんだろうとすごくわくわくしていました。入場した時、ペンランで「迎える」という言葉がきれいで、「いらっしゃって」という先輩方への感謝があふれました。インターネット上で盛り上がるのも仲の良い妻の感想だと私は思います。祝つた時に感じた思ひ出を忘れないように

先輩方の司会も出し物もびっくりしました。来年は自分たちがこれをやらなきやけないと思うと、不安もあり嬉しさもありました。西高の雰囲気が感じられ、この高校に入学できて本当に良かったと思いました。

(3組)

高校生が主催する歓迎会とは思えないほど盛り上がりがすごくて感動しました。でもこれがこの学校の行事の雰囲気なんだと思いしらされました。あんな感じで毎年文化祭や体育祭ができると思うと高校生活がものすごく明るく見えてきました。先輩たちがあんな風に盛り上げ方をしてくれたので僕たち一年も先輩に負けないくらい盛り上げていきたいです。

(5組)

生徒 先生、吹奏楽部の顧問の先生は誰ですか？
教員 四辻先生だよ。
生徒 どんなかんじですか？
教員 若くてとても綺麗な先生だよ。
生徒 そうじゃなくて。
教員 どんな漢字ですか？
教員 ああ、その漢字ね。日本語はむずかしい。

高校時代の思い出

高校に入ったとき数学の成績は真中ぐらいでした。ところがある日職員室に入った時、数学担当の先生の机上にある問題集を見てしまったのです。本屋へ行って調べたら何とそこからほとんど試験問題が出題されているではありませんか。その後その問題集を買い必死になつて勉強したところ95点を取つてしまいクラスで一番になつてしましました。とても難しい問題集でしたがさすがに分からぬところをその先生に聞くわけにもいかず、必死に自分で勉強しました。おかげで数学は得意な教科になりましたが、これってやっぱりカン二分になるとんでしょうか？